

Gartenbaubetrieb Michael Pohl

Tomatenkulturen

Nachtigallenweg 21

47652 Weeze



- ✘ QS und GAP zertifiziert
- ✘ Mitgliedsbetrieb bei „Tomaten – Gärtner – Rheinland“ e.V.
- ✘ Mitgliedsbetrieb der Landgard e G und Vertragspartner Landgard Erzeugerorganisation

Zum Betrieb:

Unser Betrieb liegt südlich an der Stadtgrenze von Weeze, nur wenige Kilometer bis zur Vermarktungsorganisation Langard in Straelen – Herongen entfernt.

Entstanden ist der Betrieb um 1970 als reiner Freilandbetrieb auf ca. 1,2 ha Fläche.

Zu Anbau:



Produziert wurden damals Kohlrabi, Salate und Gurken. 1988 wurden die ersten Folientunnel errichtet, wobei die damalige Ausrichtung betreff der angebauten Kulturen beibehalten wurde. 1993 wurden die ersten 5000 qm beheizbarer Gewächshäuser errichtet, in denen die ersten Tomaten angebaut wurden. Nach und nach wurde der Betrieb auf die jetzige Größe von ca. 1 ha erweitert und produziert nun ausschließlich Tomaten.

2009 wurde der Betrieb von den Eltern an den Sohn Michael Pohl übergeben.

Auf unseren Betrieb werden auf einer Fläche von ca. 10.000 qm ausschließlich lose - runde Tomaten angebaut. Nach der Pflanzung im Januar beginnen wir ab Ende März die Tomatenernte die bei uns bis Mitte Oktober andauert.



Neben der ganzen Familie, sind 2 weitere Mitarbeiter bei uns beschäftigt.

